



Fallece piloto y mecánico de helicóptero durante incendio forestal en la Araucanía

Description

El Ministerio de Agricultura y la Corporación Nacional Forestal (CONAF), informaron que a las 18.00 horas del viernes, producto de la caída del helicóptero que combatía los incendios forestales en la región de la Araucanía, falleció el piloto Julio Palacios, de nacionalidad boliviana, y el mecánico chileno Isaac Espinoza, ambos de la empresa Helicópteros del Pacífico, que prestaba servicios a la Corporación Nacional Forestal CONAF.

Del mismo modo, el Ministerio de Agricultura y CONAF, envió sus condolencias a la familia de ambas personas; las que dieron su vida para salvaguardar el patrimonio medio ambiental y las vidas de todos los chilenos y chilenas.

Date Created

Febrero 2023